
Frau Pizzato bedankt sich für die zur Verfügung gestellten Daten bzgl. der Schülerdaten der 
Inklusionskinder.  
 
Herr Lorenz fragt bei den Ausschussmitgliedern nach, ob dem in der Anfrage der FDP-Fraktion 
vom 01.02.2017 vorgebrachten Wunsch entsprochen werden sollte und die für den 20.06.2017 
geplante Ausschusssitzung im Gebäude der Förderschule in Hückeswagen stattfinden sollte. 
Nach kurzer Diskussion fasst Herr Weiss zusammen, dass der geplante Sitzungsort als 
Interessenbekundung an der gemeinsamen Förderschule gesehen werden sollte.  
 
Herr Mahmood weist darauf hin, dass die vorliegenden statistischen Daten insofern nicht korrekt 
sind, als für das Schuljahr 2016/17 einmal eine Schülerzahl von 96 und einmal eine Schülerzahl 
von 99 angegeben ist. Frau Knorz merkt an, dass die Schülerzahl 96 die korrekte ist und bittet 
die Ausschussmitglieder die Zahl entsprechend zu berichtigen.  
 
 
 
 
Herr Mans trägt zur Personalentwicklung im Amt für Schule, Kultur und Sport vor, dass Herr 
Funke ab 01.02.2017 die Leitung übernommen hat. Auf kurzem Weg, zur Erreichung einer 
schnellen Handlungsfähigkeit, war diese Entscheidung so kurzfristig erforderlich. Herr Funke hat 
sich sehr schnell und tiefgründig in die vielseitigen Aufgaben eingearbeitet und so seine 
Befähigung für diese Stelle bestätigt. Bei der Besetzung handelt es sich um eine Interimslösung, 
wobei Herr Mans Herrn Funke auch eine berufliche Perspektive aufzeigen möchte, sofern er 
sich bewährt. Herr Funke bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und hat diese 
Aufgabe mit Freude an der Tätigkeit sehr gerne angenommen.  
 
Herr Rimroth verweist auf einen Runderlass des Kultusministeriums zur Erreichung eines 
sicheren Schulwegs. Anhand dieses Erlasses könnten für alle Grundschulen Schulwegpläne 
erstellt werden. Herr Rimroth wird diesen Erlass zur Verfügung stellen.  
 
 
 
 
 
Ende: 19.40 Uhr    
 


